



Unser 3. Crosslauf fand bei höchst interessanten Bedingungen statt. Bei eisigen Minusgraden aber schönstem Wetter starteten unsere 131 Läufer auf einer schneebedeckten Bahn. Die Kalte luft sorgte dafür, dass der Schnee recht fest war und so ein angenehmes Laufen ermöglichte.

Kältebedingt erhielten wir leider auch viele kurzfristige Absagen. Den Kranken wünschen wir gute Besserung, und allen anderen sagen wir: Ihr habt etwas verpasst. Die Laufzeiten und die Läufer zeigen, dass die Bedingungen für einen Crosslauf ideal waren. Auch dieses Jahr erhielten unsere Tagessieger Lombriser Gabriel (M30, 21:31) und Nardiello Selina (W40, 26:05) ein Goldvreneli.

Mal sehen, was Petrus uns im nächsten Jahr für ein Wetter beschert.

Ein Dank geht an Jens Winkler (jenswinkler.ch) für die von ihm gemachten Bilder.